



# 煌めけ真壁っ子

学校便り 第 14 号  
令和4年12月9日発行  
学校長 津嘉山 博好

## 芸術鑑賞会を行いました（全児童）

11月30日(水)に、文化庁の文化芸術による子ども育成推進事業による芸術鑑賞会が行われました。クロマティックハーモニカ奏者の比嘉祥人さん、ピアニストの新崎誠実さん、マリンバ&パーカッション奏者の飛田あゆ梨さんの三人による演奏と、全児童が参加してのボディーパーカッションを楽しみました。最後に、6年生の\*\*\*\*\*さんが代表して感謝を伝え、終了しました。



## 12月の行事予定

- 1日(木)地区音楽発表会  
5・6年シュガーホール
- 2日(金)ダンス講習(5・6年)
- 5日(月)ダンス講習(5・6年)
- 6日(火)ダンス講習(5・6年)  
キャラバンメイト(4年)  
校内研修 14:30下校
- 8日(木)職業体験(6年)
- 9日(金)校外学習(1～5年)
- 13日(火)人権教育(6年)  
アイマスク体験(4年)
- 14日(水)漢字朝会(読み)  
委員会活動(5・6年)
- 15日(木)性教育講話(5・6年)
- 16日(金)ハッピークリスマス会  
(ハッピー-1～3組)
- 21日(水)全体朝会(募金贈呈)
- 23日(金)2学期終業式  
午前中授業・給食あり

## 地区音楽発表会に参加しました（5・6年生）

12月1日(木)に南城市のシュガーホールにて、島尻地区音楽発表会が行われました。5年生、6年生が学校代表として参加し、「つばさをください」を合唱しました。当日は朝会を開いて全員ですばらしい歌声に聴き入り、代表の皆さんに励ましの言葉かけをしました。



## ダンス講習会に参加しました(5・6年生)

12月3日(金)～6日(火)の3日間、講師に知花幸美先生をお招きして、5・6年生を対象にしたダンス講習会が行われました。もともと体を動かすことが好きな子供たち。3日間で表現の楽しさをさらに感じたようでした。



## 認知症について学びました(4年生)

12月6日(火)に、4年生が認知症について学ぶ授業を行いました。糸満市の認知症キャラバンメイトの皆さんから認知症について学び、担任の\*\*先生を老人役として、声かけの仕方等を実際にやってみて考えを深めていました。



## 職業インタビューを実施しました(6年生)

12月8日(木)に、いろいろな職業の方々をお招きしました。プログラマー、看護師、ゲームクリエイター、大工、アナウンサー、お笑い芸人、農業、造船業、漫画家と、幅広い職種の方々に職業についてお話を聞きました。仕事の内容ややり方など、みんな興味津々。質問したりして職業に対する学びを深めることができました。



## 日常の授業風景より(1～4年生)



1年生・音楽



2年生・国語



3年生・社会



4年生・タブレットドリル